
FIPAV - COMITATO TERRITORIALE DI BOLOGNA 
 

 

 

 

 

 

STRALCIO VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO TERRITORIALE DEL  6 Dicembre  2023 
 

Il Presidente conferma al Consiglio le date stabilite dalla Lega per la Coppa Italia di Serie A 
(Lega Maschile). L’impegno del CT di Bologna sarà quello di reperire giovani atleti del territorio per 
i servizi di raccattapalle e pulizia campo.  
Parallelamente alla Coppa Italia di Lega maschile si svolge la Coppa Italia dei Territori, organizzata 
dal CT ospitante il torneo maggiore. Per questa edizione il CT di Bologna curerà l’organizzazione 
del Torneo, composto probabilmente da 6 Comitati. 
 
Il Presidente comunica l’arrivo della comunicazione da parte di Sport e Salute sulla partenza dei 
nuovi progetti Kids/Junior e Voucher S3.  
 
Per Kids/Junior gli allenatori coinvolti durante l’edizione precedente non sono ancora stati 
pagati da Sport e Salute e le scuole non hanno ancora ricevuto il materiale sportivo. 
Il Comitato continuerà nella ricerca di istruttori disponibili sul territorio per le scuole che 
aderiscono al progetto. 
 
Il progetto Voucher S3 risulta essere un progetto complicato ma l’estensione alle Società di 
tutta la regione ha dato la possibilità di provare a raggiungere gli obiettivi preposti ( 40% di 
utilizzo dei voucher disponibili).  
 
Nell’ambito della nuova legge sullo sport, in relazione alle nuove tipologie di contratto, 
Fipav Nazionale sta verificando anche come erogare rimborsi fissi mensili per il Presidente 
e i gettoni presenza per i consiglieri dei Comitati Territoriali. 
 
Tutti i collaboratori non volontari (arbitri, docenti, componenti le commissioni) non sono 
ancora stati pagati perché le procedure informatiche di gestione dei contratto non sono 
ancora disponibili al 100%.  
 
Viene proposta di organizzare una riunione riservata alle Società del settore maschile.  
 
Viene evidenziata, dopo verifica a magazzino, la necessità di acquistare abbigliamento per 
le selezioni maschile e femminile ad integrazione dei capi mancanti, rispetto a quelli a 
disposizione, vista la partecipazione alla Coppa Italia dei Territori e al futuro Trofeo dei 
Territori. Segue delibera. 
 
Il Presidente comunica che la situazione del bilancio economico è in miglioramento, grazie 
alla oculata gestione della spesa. E’ necessario proseguire nel percorso di rigore economico fino a 
qui adottato. 
 
Il Responsabile arbitri, Avv. Marta Mesiano, chiede l’autorizzazione per un arbitro che vive 
a Vado di Monzuno (BO) di poter utilizzare l’autostrada per gli spostamenti verso Bologna 
e Imola. L’autorizzazione viene concessa all’unanimità. 
 



Il Responsabile arbitri, Avv. Marta Mesiano, comunica che nelle giornate del 15, 16 e 18 
Gennaio 2024 verrà tenuto il secondo corso segnapunti della stagione. Seguirà indizione. 
Seguirà a fine Gennaio il secondo corso per arbitri associati. 
 
Vengono comunicate al Responsabile Arbitri le date dei campionati studenteschi 2024 (20 
e 27 febbraio), con richiesta di fornire gli arbitri per la gestione delle finali di ogni categoria. 
 
Decathlon, nuovo sponsor tecnico FIPAV S3, ha ideato dei nuovi campetti da pallavolo per 
S3. Per pubblicizzare la nuova versione, ne hanno forniti 15 gratuitamente ad ogni CT. 
Avendo i pali gonfiabili, sono state fornite anche 3 pompe elettriche per il gonfiaggio. 
I campetti possono essere utilizzati sia all’aperto che indoor.  
 
Alcune Società richiedono di creare una sorta di “banca datisegnapunti” a chiamata che possano 
essere eventualmente rimborsati. Il consiglio discute se formalizzare la cosa ma la maggioranza 
non approva. 
 
Abbiamo ricevuto, tramite il CRER, l’invito del CONI di partecipare a Liberamente (Sport Village), 
evento fieristico a cui abbiamo partecipato nelle ultime due edizioni.  
Le problematiche logistiche, la limitazione del gioco che ci viene imposta, la scarsa 
considerazione avuta nelle scorse edizioni e i costi eccessivi per acquistare un fondo per il 
campo da gioco, hanno orientato il Consiglio verso un rifiuto dell’invito.  
 
Verrà emessa delibera per attivare la procedura di compensazione contabile relativa alla posizione 
di Alce Nero S.p.A, supportata dal Verbale del Revisore. 


